

La Provence

CARRY ● Concert des MMC. Les Moments musicaux de Carry propose un concert Quatuor à cordes avec flûte ce mardi 23 avril à 20h, à l'espace Fernandel. Tarifs: 17€/8€. Billetterie sur place.
→ Renseignements au ☎ 06 61 43 49 39 ou 06 74 25 19 30.



23 Avril
2019

Concert des Moments Musicaux

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

L'école de foot cartonne

Nouveau stage complet et réussi pour les stagiaires du Football club de la Côte bleue. Ils étaient une trentaine, âgés entre 5 et 13 ans, filles (2) et garçons à y prendre part. L'objectif est de réunir les enfants autour d'une passion commune, et de leur faire découvrir d'autres activités. "Nous proposons des sorties découvertes, avec de l'ac-

cro-branche, une sensibilisation en bord de mer avec les Perles de la Côte Bleue afin de protéger notre littoral", commente Laure Leblanc et Karim Ben Abbas, éducateurs diplômés d'état du FCCB. Pour rappel, le club est engagé dans le programme éducatif fédéral de la Fédération française de football avec le "label école de football"



Les journées étaient bien remplies pour les enfants qui ont participé à ces stages.

/PHOTO J-L.

Football Club Côte Bleue

Article sur La Provence

Stages réussis pour les enfants



25 Avril

2019

La Provence

À vos manettes pour le salon du jeu vidéo !

L'association Pxl présente le 3^e salon du jeu vidéo, qui se déroule ce week-end, salle Fernandel. Ces passionnés, ont pour objectif la découverte, l'apprentissage et l'utilisation de l'informatique ainsi que l'encadrement des jeunes dans la pratique du jeu vidéo.

Anciens ou jeunes joueurs, plusieurs stands et espaces de jeux sont proposés au public, un vrai bonheur pour les anciens et nouveaux joueurs, pour certains que de souvenirs et pour d'autres la découverte de jeux mythiques!

"Lors de l'édition 2017, un bon millier de gamers (jeunes, ados et adultes garçons et filles) se sont pressés à l'espace Fernandel", commentent les responsables de l'association Pxl (originaire d'Arles), Julien et Myriam Lachaise. L'association a 14 ans d'existence, se compose d'un groupe uni et soudé d'amis passionnés de jeux vidéo. Toutes les générations confondues se sont amusées lors de nos précédents salons et lors des salons que nous organisons dans la région. Les jeux vidéos ont bercé notre enfance,



La deuxième édition avait remporté un franc succès auprès des petits et des grands gamers.

/ ARCHIVES J.-L.C.

entre pixels des jeux d'antan et ceux plus modernes immersifs, mais tous sont très prenants."

Au programme de ce week-end : un tournoi amateur Fifa 19, un Fortnite challenge, des animations sur PC, des challenges sur PS4 (avec de nombreuses dotations et surprises, allant de jeux consoles rétro, manettes et accessoires) et

consoles, une présentation de technologies récentes, un siège de pilotage de voiture (siège baquet avec volant pédales), des bornes d'arcade, des jeux musicaux, du cosplay... sans oublier pour les nostalgiques et amoureux de la première heure, du rétrogaming (dès les années 70 avec des milliers de jeux jouables)! Vous pourrez vous ini-

tier à la programmation et bien d'autres activités.

En 2018, plus de la moitié des Français jouaient régulièrement aux jeux vidéos, la moyenne d'âge du joueur est de 39 ans et 47% des joueurs sont des femmes. Entre art et technologie, le jeu vidéo donne vie à des créations novatrices, qui vont demander dans des domaines variés des moyens humains de plus en plus importants dans les années à venir.

De plus, le public pourra découvrir des stands de maquillage Aoi-Sora et GameKlub.

Des informations sur l'addiction, les formations et métiers du jeu vidéo, l'utilité des jeux vidéos dans le milieu médical, une exposition de consoles anciennes et présentation de l'évolution du jeu vidéo de sa création à nos jours sera également proposé. Possibilité de se restaurer sur place.

Rendez-vous ce samedi 27 et dimanche 28 avril. Espace Fernandel. 4 €. Samedi de 10h à 18h et dimanche de 10h-17h. Informations: www.pxl-lan.com



27 Avril
2019

3ème Salon du jeu vidéo

Article sur La Provence

Un grand succès auprès des petits et des grands

La Provence

Petits et grands se prennent au jeu... vidéo!



Petits et grands ont testé des consoles rétros, bornes d'arcade, jeux de danse, de réalité virtuelle et participé à de nombreux tournois.

De très nombreux "gamers" (joueurs), de tous âges ont déjà poussé les portes de l'espace Fernandel pour participer à la première journée de la troisième édition du salon du jeu vidéo organisé par l'association PXL (originaire d'Arles).

Présidee par Julien et Myriam Lachaise, l'association qui affiche 15 ans d'existence, se compose d'un groupe d'amis unis passionnés notamment de jeux vidéos (une quarantaine de membres).

"Nous sommes très satisfaits de cette 3e édition, qui a commencé en douceur ce matin, toutes les générations se retrouvent. Tout le monde s'amuse, les parents amènent les enfants puis se prennent au jeu et jouent à leur tour voire davantage que les petits. Une centaine de personnes ont la possibilité de jouer en même temps sur plus de 50 machines." Cette première journée a vu un flot continu et régulier de visiteurs, certains revenant même l'après-midi et annonçant un retour dominical.

"Observer que les joueurs repartent avec le sourire, en entendant des noms comme "Amiga, Atari, Nes, Sega, Neo Geo, PC Engine, Sonic, Duck Hunt, Mario, Bomberman, Metal Slug... ; c'est un réel bonheur pour nous. Nous présentons des consoles rétros, celles fabriquées par l'association (pour certaines 50 anciennes consoles ne proposent

pas moins de 10000 jeux de 1970 à aujourd'hui avec des graphistes simplistes mais des jeux devenus des références absolues), un game-play addictif, de vraies bornes d'arcades, des nouveautés comme un challenge Fortnite, FIFA2019, Just Dance, Street Fighter 5, jeux de rythme, guitare, tam-tam et bien d'autres surprises, sans oublier

des manettes en fruits, légumes ou fourchette." Petits et grands ont testé et se sont affrontés sur des tournois amicaux (avec de nombreux lots rétros à gagner) ou d'autres jeux d'époque avec beaucoup de plaisir. "Les jeux vidéos ont bercé notre enfance et encore de nos jours avec mes enfants, c'est fédérateur, intergénérationnel; que de souvenirs de replonger dans le passé", commentent Maxime, François, Thomas et Mickaël. "Cela permet à la jeunesse de connaître nos jeux même s'ils sont à fond sur Fortnite, c'est une belle expérience de jeux, avec un choix monstrueux de consoles et jeux. On fait un bon dans le passé, c'est tendance", précisent Frédéric et Roseline. "J'ai amené mes enfants à ce salon et ils adorent", raconte Cédric. Ils sont initiés à ma passion: découvrir les nouvelles technologies, c'est très immersif, ce n'est pas évident, on a le stress, il faut esquiver, c'est super-impressionnant."



Les joueurs de toutes les générations se sont croisés dans ce salon très familial et fun.

Aujourd'hui de 10h à 17h à l'espace Fernandel. AC.

3ème Salon du jeu vidéo

Article sur La Provence

Un succès fou



29 Avril

2019

La Provence

Le FC Côte Bleue laisse Cannes dans les rétros

NATIONAL 3 En égalisant dans le temps additionnel, le FCCB reste à la 2e place



Soflane Bencharif s'est joué de Benoît Lescoualch (au second plan) et de Nordine Assami pour permettre au FCCB d'arracher le match nul sur penalty dans le temps additionnel. (PHOTO MICHAEL VALLAURI)

AS GÉMENOS 1 - FC CÔTE BLEUE 1

Stade Guy-Delestrade. Mi-temps : 1-0.

Arbitre : M. Leray.

Buts - AS Gémenos : Lescoualch (27).

FC Côte-Bleue : Bencharif (90+1, p.p.).

Alertes - AS Gémenos : Tarasconi (22), Assami (28), Bala (33), Rahal (43).

FC Côte-Bleue : Amara (16), Kebbal (85), Djabbah (86).

AS Gémenos : Hadjati - Lenzani, Assami, Lescoualch - Bondon, Tarasconi,

Bala (Buech, 72), Dumortier, Hamel (cap.) - Pin, Rahal (Daoudou, 58).

Entraîneur : Lassad Hasni.

FC Côte-Bleue : Boukhalil - Mchinds, Amorox, Touil, Brocchia Venezia - Ayakdi (Djabbah, 53), Amara, Abou Derba (cap.), Saghir (Bencharif, 56) - Kebbal - Boineheri (Bouine, 64). Entraîneur : Mohamed Sadani.

L'opposition de styles n'a donc pas trouvé de vainqueurs. Hier, et comme ce fut déjà le cas lors du match aller, Gémenos et Côte-Bleue n'ont pu se départager (1-1).

Sur l'ensemble de la rencontre, ce score de parité entre l'ASG et le FCCB n'a rien de surprenant. Et pourtant, les Gémenosiens pourraient en garder un goût amer : hier, la bande à Lassad Hasni était rattrapée à la suite d'un penalty sifflé dans les arrêts de jeu. Le contact entre Mathieu Buech et Hani Kebbal était jugé illicite par M. Leray qui n'hésitait pas à sanc-

tionner le premier nommé. "Je ne vois pas de penalty et je trouve cela très contrariant, réagissait le technicien de Gémenos au coup de sifflet final. Ce qui est difficile à avaler, c'est qu'on a fait le match qu'il fallait et que l'on ne s'est jamais senti en danger".

Il est vrai que "Titou" n'avait pas à rougir de la prestation de siens. Bien en place, patients, ses hommes rendaient une copie honorable.

Doté d'un trio défensif très solide, composé d'Enzo Lerziani, de Nordine Assami et de Benoît Lescoualch, le club du pré-

sident Christian Agostini montait en puissance au fil des minutes. C'est d'ailleurs Lescoualch qui donnait l'avantage aux siens. Resté aux avant-postes à la suite d'un corner, le défenseur concluait avec rage l'offrande de Maxime Tarasconi (1-0, 27).

La jeunesse prometteuse du FCCB

De son côté, et ce malgré une possession de balle à son avantage, le FC Côte Bleue ne parvenait à se procurer des occasions. Seuls les coups francs de Yannis Amara inquiétaient "Koc" Hadjati, obligé de s'employer à deux reprises (30, 67).

L'égalisation arrivait néanmoins dans le temps additionnel. Elle était l'œuvre de Soflane Bencharif sur un penalty que le dernier rempart de Gémenos était à deux doigts de repousser (1-1, 90+1).

En ballottage très favorable pour accomplir son objectif de maintien, l'ASG aurait pu, en cas de succès, se mettre définitivement à l'abri.

NATIONAL 3										
27 ^e journée										
Déjà joué										
EF Bastia - Aubagne	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Hier										
Vill. St-Jean-Baptiste - Istres FC	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
AS Gémenos - FC Côte Bleue	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Bastelstange - Le Portet	2	1	0	0	0	0	0	0	0	0
Canet-Roqueville - AS Cannes	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0
Mercredi 1 ^{er} mai										
Colliès - Lucanville - SC Bastia	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Evreux - AC Ajaccio	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
28 ^e journée										
Samedi 11 mai										
Côte Bleue - SC Bastia	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
AC Ajaccio - Bastelstange	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Aubagne - C. Rochelle	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Istres - Gémenos	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Le Portet GA - Villers - S.B.	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
EF Bastia - Lucanville	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Evreux - Cannes	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0

Ce ne fut que partie remise. Actuel dauphin du leader bastiais, bien que promu cette saison en National 3, la troupe de Mohamed Sadani a déjà tiré son épingle du jeu dans ce championnat. Cela permet à ce dernier de mettre à l'honneur ses très jeunes joueurs. Hier, le FC Côte-Bleue comptait dans ses rangs six éléments nés en 1998 et deux en 1997. "Le fait d'avoir engrangé rapidement les points nécessaires à notre maintien nous permet de faire jouer tout le monde, expliquait l'ancien coach de l'ES Fennoise. Les plus jeunes sont en plein apprentissage et ce ne peut être que bénéfique en vue du prochain exercice. Quant à notre match, je ne suis pas mécontent même s'il est certain que nous nous créons bien plus d'occasions habituellement."

Parmi ces pépites, si les qualités de Kebbal sont déjà connues, d'autres joueurs sont aussi très prometteurs, comme Victor Amorox ou encore Walid Touil.

Maxime VAYTET-CAZARIAN

Football Club Côte Bleue

Article sur La Provence

Match nul contre l'AS Gémenos

29 Avril

2019